

✘ La Hongrie accueillera en 2010 un Grand Prix de moto GP, a annoncé la semaine dernière la Doma, détentrice des droits du Moto GP. La Hongrie n'avait pour l'instant reçu qu'à deux reprises les meilleurs motards de la planète. C'était en 1990 et 1992. La course n'aura pas lieu, cette fois-ci, à Budapest au Hungaroring, mais sur un circuit flambant neuf situé près du lac Balaton, le Balatonring.

Les Hongrois, désireux de voir Valentino Rossi sur sa Yamaha, peuvent d'ores et déjà commencer à mettre leur argent de côté. Les tickets pour le Grand prix devraient se vendre comme des petits pains même si leurs prix risquent d'être très élevés.